



2017年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



しらかば保育園(北杜市)

2017年 5月 29日 月曜日開催



坂本先生・中嶋先生・加藤先生・植松先生から・*・**・☆。参加園児数 34 名

普段、自分からボール遊びをしないような子でも、ボールに触れられた喜びはとっても大きかったと思います。自分のできるボール遊びから少しずつ教えて頂いたことで、個人差は大きくてもとても有意義な時間を過ごせたと思います。保育者もとても楽しかったです。

子ども達が楽しそうに体を動かしている姿が、たくさん見られて良かったです。とても楽しかったです。

爆弾ゲームでは難しそうではあったが、ボールを足でコントロールし運ぶことを楽しんでいて、達成感を味わうこともできたようです。簡単なルールを知ったり、守ったりしながらサッカー遊びができるようにしていきたいです。

ありがとうございました。



こんにちは！やまちゃんです♪^▽^ 元気いっぱい体を動かしてるかな？

みんなしっかりコーチのお話が聞けて素晴らしかったです。転んでも泣かない！強いお友達がたくさんいて、

サッカーの試合でもパワフル！！みんなのパワーにコーチたちは負けてしまいました…すごいです☆

ヴァンフォーレ甲府の試合が山梨中銀スタジアムでやっています♪

もし機会があれば サッカーを観にきてね☆コーチたちを見かけたら声をかけてね！

ありがとうございました(^ ^)



キッズ巡回サッカー教室開催へのご協力いつもありがとうございます。サッカーは自分自身で考えて行動するスポーツ。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来ることに感謝します。

YFAではVF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。

キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。

一般社団法人山梨県サッカー協会